

Hombre murió de un balazo en el terminal de buses de Calama

Todo habría ocurrido a raíz de un conflicto vehicular en las inmediaciones.

La noche del domingo, un hombre murió tras recibir un disparo a las afueras del terminal de buses de Calama.

Según informó Carabineros, todo se habría iniciado por una discusión de tránsito en los alrededores del terminal.

El homicidio se habría debido a un altercado con otro vehículo, en el cual se transportaba el individuo que efectuó los disparos.

La víctima fatal es un joven de 21 años que trabajaba en una empresa externa de ferrocarriles, quien se dirigía al terminal para abordar un bus hacia la ciudad de Arica.

"Habrían tenido un altercado de tránsito con otro vehículo, quienes habrían dado la vuelta con la finalidad de encontrarse con los tripulantes de la



La víctima, un joven de 21 años, se dirigía al terminal para abordar un bus con rumbo hacia Arica.

camioneta, donde descenden aparentemente cuatro sujetos premunidos con arma de fuego, y respecto a lo que nos dijo un testigo es que se habría hecho a lo menos un disparo que fue el que lamentablemente le causó la muerte a una de las personas, recibiendo una le-

cción en su zona torácica", señaló el coronel Oliver Matteo, prefecto de la Prefectura de Carabineros de El Loa.

Las personas que viven en los alrededores denuncian constantes altercados, tráfico de drogas y amenazas.

En ese sentido, el diputado Sebastián Videla (Ind) de-

nunció que existe una especie de hotel para delincuentes provenientes del mismo terminal.

El parlamentario solicitó de manera formal que las Fuerzas Armadas resguarden los terminales de buses de las comunas de Calama y Antofagasta.